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愛媛県大洲警察署協議会会議録 

（令和６年度第３回） 

日 

時 

令和７年２月17日（月曜日）午前９時45分～午後０時00分 

出
席
者 

１ 警察署協議会委員 会長以下７人 

２ 警察署 署長以下11人 

 １ 視察 

  交通安全教育車の展示 

２ 会長挨拶要旨 

 (1) 日頃の警察活動に対する謝辞 

 (2) 積極的な意見発表の依頼 

３ 署長挨拶要旨 

 (1) 警察活動への協力に対する謝辞 

 (2) 忌憚のない意見・要望の依頼 

(3)  ２月 16日発生の交通死亡事故の概要説明 

４ 業務推進結果報告、業務推進計画 

令和６年９月から 12月までの業務推進結果と「令和６年大洲警察署運営目標」 

推進結果及び令和７年１月から４月までの業務推進計画について、各課長が報 

告・説明した。 

５ 諮問及び答申 

諮問 答申 

令和７年大洲警察署運

営目標について 

運営目標について、賛同する。「警察官の姿を見せる活

動」を地道に推進し、目標の達成に尽力されたい。 

管内の地域特性に応じて、柔軟な活動を実施されたい。 

警察署からの情報発信だけではなく、協議会委員とし

て協力できることがあれば積極的に連携し、管内の安

全・安心に資する活動に取り組んでまいりたい。 

６ 質疑応答、意見要望等 

○意見 署協議会委員の働き掛けにより、管内に新たな防犯カメラが設置され、

その取組みが警察署協議会代表連絡会議において高評価を得たと聞いた。 

このように警察と協議会委員が連携し、安全で安心なたいきを共に作っ 

ていきたい。今後も、委員にできることがあれば警察の方からも働きか 

けをお願いしたい。 

  回答  防犯カメラは、犯罪抑止及び検挙活動に大変有効であるが、予算や維持

管理費の面で課題もある。今後も、企業や店舗における防犯カメラ設置へ

の働きかけにご協力いただきたい。設置に際しては、室内だけではなく、

屋外も撮影範囲とするようご検討いただければ、より防犯効果が高まると

思われる。また、防犯カメラを新設した際は、実態把握のため地域警察官

等に情報提供いただければ幸いである。 

○意見 交通安全のため、交通茶屋や人の輪作戦を積極的に行っていただいてい 

るが、事前にホームページ等で開催日時・場所を周知すれば、より効果的 
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ではないか。 

 回答 全国交通安全運動等の機会を利用し、ホームページ等での広報を検討し

たい。 

意見 これに関連して、交通茶屋を実施する際に、警察官や交通安全協会員だ

けではなく、子供たちにも参加を求めると、より効果的な広報に繋がると

考える。安全面への配慮が必要であるが、子供たちと連携することで、そ

の保護者や学校の先生等にも理解が広がると思われる。 

回答 いただいたご意見を参考に、今後、子供たちと連携した活動を検討して

まいりたい。 

７ その他 

 会議に先立ち、本部交通企画課が管理する交通安全教育車の展示を行い、車内

に搭載されている運転操作検査等６種類の教育機器をご視察いただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


